

Bezirk Oberfranken-West
Hubert Becker, BFW Vereinsservice
Schafhofer Str. 7, 96482 Ahorn

BAYERISCHER TISCHTENNIS-VERBAND E.V.



20. Mai 2024

Bericht über die Saison 2023/2024

Liebe Tischtennisfreunde,

nach unserem Bezirkstag am 20.05.2023 fand am 8. Juli 2023 der BTTV-Verbandshauptausschuss in Bad Windsheim statt. Vorgelagert zum Verbandshauptausschuss organisierte Florian Wäsch eine erweiterte Vorstandssitzung Vereinsservice, an der ich teilgenommen habe. Beim Verbandshauptausschuss wurde beantragt, beim BTTV einen hauptamtlichen Referenten Vereinsservice anzustellen. Der Antrag fand eine Mehrheit und auch meine Zustimmung, um neue Ideen auszuprobieren und um auch jede Gelegenheit zu nutzen, um dem Mitgliederschund entgegenzuwirken. Ab dem 01.01.2024 ist Lisa Saur als Referentin Vereinsservice beim BTTV angestellt. Das wurde mit dem BTTV-News-Letter allen Vereinen im TT-Bezirk-Oberfranken-West bekanntgegeben.

Eure Ansprechpartner für den Vereinsservice:

Verbandsebene:

Lisa Saur
Referentin Vereinsservice
l-saur@bttv.de
089/15702-425

Florian Wäsch
Vizepräsident Vereinsservice
waesch@bttv.de
0171/8058652

Toni Pfeffer
Verbandsfachwart Breitensport
t-pfeffer@bttv.de
0176/61376842

Magdalena Höfele
Verbandsfachwartin Schulsport
m-hoefele@bttv.de
0941/7056705

Bezirksebene (Oberfranken-West):

Hubert Becker
becker48@t-online.de
0170/5370718

Lisa Saur hat mittlerweile einige Aktivitäten unternommen, die alle Vereine über den BTTV-News-Letter verfolgen konnten.

Eine Online-Info-Veranstaltung zum Schul- und Breitensport fand am 27.07.2023 statt, an der ich aber leider aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen konnte.

Um den Mitgliederrückgang im Tischtennis entgegen zu wirken, ist es aus meiner Sicht zwingend erforderlich die Jugendarbeit in den Vereinen und Abteilungen zu stärken!

Das muss aber aus den Vereinen und Abteilungen selbst kommen und kann nicht von außen verordnet werden!

Ich fordere deshalb vor allem die Vereine und Abteilungen auf, die heute keine Jugendarbeit betreiben, sich intensiv um die Jugend zu kümmern!

Nur so können sich alle Vereine und Abteilungen ihren Fortbestand in der Zukunft sichern!

